



vendredi 9 juin 2023

Communiqué de presse

## ***Pierre Hurmic a reçu Clément Beaune, Ministre délégué chargé des transports***

**Vendredi 9 juin après-midi, le maire de Bordeaux s'est entretenu avec Clément Beaune à l'hôtel de ville. Au cours de cette rencontre ont été abordés les enjeux climatiques liés aux transports.**

Pierre Hurmic a ainsi alerté le ministre sur le caractère inutile, couteux et destructeur du projet de ligne à grande vitesse au sud de Bordeaux (GPSO). Quelques semaines après la publication du dernier rapport du Giec, le maire de Bordeaux a souligné la contradiction entre ce projet d'arrière-garde et les scénarios d'adaptation et de zéro artificialisation, proposés par l'Etat.

Pierre Hurmic a rappelé son plein et entier soutien aux investissements réalisés pour les trains du quotidien et notamment au service express régional métropolitain qui constitue une réelle alternative à la voiture pour les centaines de milliers d'habitants de Bordeaux et de ses environs.

Le maire de Bordeaux est également revenu sur le projet de rocade solaire, demandant à Clément Beaune de mener des études sur l'installation d'ombrières photovoltaïques sur la rocade, équipement qui appartient à l'Etat. Ce dernier s'est dit favorable à l'expérimentation proposée et prêt à lancer les études avant la fin de l'année.